



Neue Brandmeldeanlage für die Hochschule

Sven Pichottky von der sinatec GmbH aus Schönebeck prüft die neu eingebaute Brandmeldeanlage an der Hochschule Magdeburg-Stendal. Seit mehr als zwei Jahrzehnten plant, installiert und wartet das Unternehmen Telekommunikationsanlagen im Bereich der Nach-

richten- und Sicherheitstechnik. Die Hochschule thematisiert übrigen Sicherheitsthemen auch im Studium: Hier ist der gemeinsam mit der Otto-von-Guericke-Universität angebotene Studiengang Sicherheit und Gefahrenabwehr angesiedelt. Foto: Tom Wunderlich